



Aprueba Comisión de Cambio Climático y Sostenibilidad su plan de trabajo 2022-2023



No. 2742

Aprueba Comisión de Cambio Climático y Sostenibilidad su plan de trabajo 2022-2023

La Comisión de Cambio Climático y Sostenibilidad, que preside la diputada Edna Díaz Acevedo (PRD), celebró su novena reunión de junta directiva en la que, de manera unánime, aprobó su Plan de Trabajo 2022-2023.

Las y los diputados integrantes de la Comisión aprobaron también su segundo informe semestral. Incluye los asuntos turnados, gestiones atendidas y resueltas, ejercicio de recursos asignados, foros, audiencias y respuestas emitidas vía transparencia.

En asuntos generales, la diputada Díaz Acevedo informó que en la próxima sesión se someterá a votación el anteproyecto con punto de acuerdo para exhortar a la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales y a la Procuraduría Federal de Protección Ambiental a que emprendan acciones para frenar la tala ilegal en bosques de Chiapas, Morelos y el Estado de México.

El diputado Mauricio Cantú González (Morena) consideró que en el anteproyecto de punto de acuerdo se debe pedir que no haya impunidad en delitos ambientales por tala ilegal y, por otro lado, incentivar campañas de reforestación para resarcir los daños.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

06/10/2022

LEGISLATIVO

En su intervención, el diputado Gabriel Ricardo Quadri De La Torre (PAN) calificó de fracaso el programa federal Sembrando Vida, ya que destruye 70 mil hectáreas cada año en selvas del país, no tiene reglas de operación, carece de sistema georreferencial de parcelas, le faltan criterios de biodiversidad y captura de carbono. Pidió desmantelarlo y que ese recurso económico sea transferido al pago de servicios ambientales.

El diputado Noel Mata Atilano (PAN) opinó que en el anteproyecto de punto de acuerdo es necesario incluir un apartado de reforestación, que vaya acompañado de un calendario para plantación de árboles, además de incorporar el problema de la disponibilidad de agua porque en la zona centro y norte del país hay un grave problema de carestía.

Finalmente, el diputado Klaus Uwe Ritter Ocampo (Morena) sometió a consideración de la Comisión la propuesta de invitar al secretario de Medio Ambiente de Tlaxcala, Luis Antonio Ramírez Hernández, a fin de que informe de las acciones que ha implementado para la restauración de la zona boscosa de La Malinche y la próxima Ley de Cambio Climático de esa entidad.